

Go Go 農大

2020 10月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

校内スポーツ大会

例年10

月上旬に行われて
いる四国農学連ス
ポーツ大会が中止
になったことを受
け、学生自治会が校内ス
ポーツ大会を企画し、
ドッジボールとバドミ
ントンで汗を流しまし
ました。

シャトルに向かってジャンプ!



スピード感あふれるドッジボール!

今までにない試
みとあつて、種
目の選択や
チーム分
け、対戦
方法など
全て一か
ら考える
必要があ



熱戦の後一前山公園体育館前にて

りました
が、当日は
想像以上
に盛り上
がり、学
生の交流
を深める
良い機会
になりました。



学生に負けじと校長先生もハッスル!

ヴォルティススタジアム学園祭

25日鳴門・大塚スポーツパークにて
ヴォルティススタジアム学園祭が開
催され、農大も模擬会社そらそうじや
を出店しました。



販売開始前に気合いのポーズ

今年度の販売

研修はこれが初
めてということ
に加えて、感染
症対策をする必
要もあり、準備
の段階から細心
の注意を払って



レイアウトを思案中

取り組んで
きました。
当日は今季
好調を維持
しているヴ
ォルティス
に好天も手
伝って、多
くの方々に
ご来店いた
だき、充実した研修になりました。

コンバイン vs 七人の農大生

7日、水田圃場にてコンバインの作
業効率を検証する実験的対決が行わ
れ、コンバイン1台と7名の農大生が
稲刈りの速さを競いました。

結果はなんと、余裕で農大生の勝利
となりま
したが、脱
穀も同時
に行うコ
ンバイン
の便利さ
を身をも
って知る
ことがで
きました。



機械には負けられない!?



ご来店ありがとうございました